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GRADE Center Sustain
c/o Dr. Brigitte Held, GRADE
Senckenberganlage 31 (Juridicum)
60325 Frankfurt am Main


Application for support of publication costs


1.  Applicant
Titel, first name, last name:  Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Private address: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Phone: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Email: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Doctoral student	☐			Postdoc    ☐
(working) title of thesis/ title of project: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Supervisor: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

I am an employee of the Goethe University:		☐ yes, 	☐ no
If yes, at the institute, faculty:  Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

I am registered with GRADE Sustain: 		☐ yes, 	☐ no
I am registered with another GRADE Center: 	☐ yes, 	☐ no
If yes, with:  Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


2.  Object and volume of the requested grant
I apply for support for publication costs from the Center Sustain amounting to Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben. Euro.  
The entire publication costs amount to  Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.  Euro.

Do you have other funding opportunities?	☐ no,	☐ yes
If yes:	☐ via supervisor,	☐ institute/faculty,	☐ CRC/RTG or similar, other, please state:   Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Have you ever applied for support for publication costs from the Center Sustain?
☐ no,	 ☐ yes;   if yes, date of last application: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
If yes, have you received support for publication costs:  ☐ no,	☐ yes



3.  Details of the publication
☐  	Volume/Special Issue:  Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
	Editors: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
	Title: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
	Journal: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

☐  	Single publication: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
First author: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Other authors: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Title: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
	Journal: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
	 
The following conditions are guaranteed:
1. Open Access  (s. Appendix):				☐ yes,	☐ no

a) Application for funding of essays in 
  	Open-Access-Journals at the Univ. library 		☐ yes, ☐ no
  	(https://www.ub.uni-frankfurt.de/publizieren/aufsaetze.html) 
	
b) Approval from Univ. Library	☐ yes, sum:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
☐ no, reasons: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
☐ decision pending

2. Mention of GRADE Center Sustain 
as a funding body in the acknowledgements:	☐ yes,	 ☐ no


4.  Obligation to report
☐  I will send the Open Access link to the GRADE Center Sustain within 4 weeks after publication.


5.  Bank details  (for reimbursement)
The support shall be paid into the following account:
Account holder: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Account institution: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
IBAN: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
BIC: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


NOTE:  Approval is subject to the availability of funds.




Legal information:

☐  I agree that my personal data may be used by GRADE Sustain and Goethe University for the purpose of processing the grant.

☐  I have been informed that I can revoke my consent to the use of my data at any time.

By signing this document, I certify the accuracy of the information provided.




Date:	Klicken oder tippen Sie, um ein Datum einzugeben.			

Signature:________________________







Appendix:
https://www.ub.uni-frankfurt.de/publizieren/aufsaetze.html   only in German!
Fördervoraussetzungen für Aufsätze in Open-Access-Journals
Der Aufsatz erscheint in einer reinen Open-Access-Zeitschrift, die über ein strenges Qualitätssicherungsverfahren verfügt (in der Regel durch peer review). Solche Zeitschriften sind in der Regel im Directory of Open Access Journals nachgewiesen. Bitte beachten Sie im Zweifel unsere Hinweise zur Einschätzung der Qualität von OA-Zeitschriften.
Die Publikationsgebühr darf maximal 2.000 Euro brutto betragen (entspricht 1.680 Euro netto + 19% Umsatzsteuer). Eine anteilige Ko-Finanzierung von höheren Publikations-gebühren ist nicht möglich.
Diese Kostengrenze entspricht der Förderrichtlinie der DFG. Bei höheren Publikations-gebühren empfehlen wir, mit dem Verlag unter Verweis auf die Fördergrenze des institutionellen OA-Publikationsfonds über einen Rabatt zu verhandeln (dies sollte vor der Rechnungsstellung geschehen). 
Das "Freikaufen" einzelner Artikel in subskriptionspflichtigen Zeitschriften (sogenanntes "hybrides Open Access") kann nicht gefördert werden. 
Der im Artikel benannte "corresponding/submitting author" ist Mitglied oder Angehöriger der Goethe-Universität. Dies muss aus der Angabe zur Affiliation klar hervorgehen, etwa indem dort die "Goethe-Universität" oder "Goethe University" angeführt wird. 
Stehen den Autorinnen und Autoren aus Drittmittelprojekten Mittel zum Publizieren zur Verfügung, so sind diese vorrangig zu nutzen.


Inofficial English translation:

Funding requirements for articles in Open Access journals
The article is published in a purely OA journal that has a strict quality assurance procedure (usually peer review). Such journals are usually listed in the Directory of Open Access Journals. If in doubt, please refer to our notes on assessing the quality of OA journals.
The publication fee may not exceed EUR 2,000 gross (corresponds to EUR 1,680 net + 19% VAT). A proportional co-financing of higher publication fees is not possible.
This cost limit corresponds to the DFG's funding guidelines. For higher publication fees, we recommend negotiating a discount with the publisher with reference to the funding limit of the institutional OA Publication Fund (this should be done before invoicing). 
The "free purchase" of individual articles in journals requiring a subscription (so-called "hybrid open access") cannot be funded. 
The "corresponding/submitting author" named in the article is a member or affiliate of Goethe University. This must be clearly stated in the affiliation information, for example by mentioning the "Goethe University" or "Goethe University". 
Authors with funds from third-party funded projects have to use these funds with priority for publishing.
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